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OGGETTO: RISPOSTA  ALL’INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL 
CONSIGLIERE BOER SILVANA DEL GRUPPO “PONTE 2000” 
RELATIVA ALLE AREE PER ATTIVITA’ PRODUTTIVE

Il Consigliere Boer, dopo aver dato lettura dell’allegata interpellanza, chiede 
se con la variante relativa all’Autoparco, non si penalizzano gli interessi dei 
proprietari dell’area sita in quella zona.
Evidenzia  che  è  forse  il  caso  di  affrontare  tali  problematiche  a  livello 
comprensoriale, visto che si tratta di un problema che non è solo del Comune 
di Ponte di Piave.

Sindaco: dichiara che non accetta polemiche sulle percentuali riportate alle 
elezioni e sulla percentuale di elettori rappresentati dalle minoranze, poiché 
la maggioranza governa legittimamente in base alle regole in vigore.
Per quanto riguarda l’interpellanza, afferma di aver incontrato le persone 
interessate  dalla  variante  della  zona  produttiva,  in  occasione  di  alcuni 
sopralluoghi e di avere riscontrato che vi sono anche soggetti interessati a 
mantenere la destinazione agricola; evidenzia che non è vero che vi è una 
sollevazione popolare,  che vi  sono  invece  esigenze difformi,  delle  quali  è 
necessario tenere conto; di aver evidenziato agli interessati gli intendimenti 
dell’Amministrazione.
Per  quanto  riguarda  l’osservazione  presentata  al  Comune  di  Oderzo, 
relativamente alla nuova area produttiva, precisa che l’osservazione è stata 
molto  apprezzata  dal  Sindaco  di  Oderzo  poiché  anche  loro  sono  molto 
scettici  sulla  zona  prevista.  Afferma  di  aver  incontrato  il  Sindaco  di 
Oderzo, l’Assessore Masutti ed il Capogruppo Covre e di aver riscontrato 
che anche loro sono d’accordo con le osservazioni.

Cons.  Boer: ritiene di  poter dire che le opposizioni  rappresentano il  70% 
degli  elettori;  si  dichiara  non  soddisfatta  della  risposta  e  dichiara  di 
prendere atto che sono stati incontrati gli interessati.


